



**TURISMO IDIOMÁTICO ■ PARTICIPARÁN LOS PRÍNCIPES DE ASTURIAS**

# El Cervantes decidirá en Salamanca sus proyectos para el próximo año

■ El director Víctor García de la Concha explica que aprovechará el encuentro que se celebrará en la Universidad a final de mes para decidir los nuevos centros e iniciativas

## R.D.L.

Elegir los proyectos para el próximo curso y revisar el trabajo desarrollado a lo largo del último año será el objetivo de la próxima reunión del Instituto Cervantes que tendrá lugar en Salamanca a finales de este con la participación de los Príncipes de Asturias, Don Felipe de Borbón y Doña Letizia. Así lo ha avanzado el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha.

El que fuera catedrático de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, Víctor García de la Concha, tuvo claro desde el principio que quería que la ciudad salmantina fuera escenario del encuentro anual de directores de centros del Cervantes para el que está ultimando su contenido, aunque ya ha comentado que será una "revisión de vida". "Analizaremos la situación del Instituto Cervantes y plantearemos las líneas de



García de la Concha y el Príncipe durante una inauguración del Cervantes.

actuación del curso siguiente", comenta De la Concha a la vez que señala que como este año se ha producido el cambio de dirección del centro, su nombramiento se produjo tras el cambio de Gobierno, este encuentro es aún

más importante y genera mayor interés. "Cada año el encuentro es diferente porque se analizan nuevas líneas de acción, surgen nuevos centros y se establecen nuevos planteamientos", añade.

En cuanto a los proyectos de

futuro que surgirán de la reunión que tendrá lugar del 23 al 26 de julio en la Universidad de Salamanca, aún falta por concretar el lugar exacto, Víctor García de la Concha explica: "Estamos en una gran operación con América, y más en concreto con Estados Unidos. A la vez, estudiamos la apertura de centros en Asia, principalmente en los países emergentes. Así que en el encuentro hablaremos de esa ampliación y de la compleja organización del Instituto Cervantes, en el que trabajan 2.000 personas repartidas por todos los continentes".

En cuanto a la repercusión que tendrá este encuentro para Salamanca, De la Concha destaca la importancia de la ciudad y su Universidad en la enseñanza del español, sector en el que fueron pioneros, por lo que confía en que la reunión de directores del Instituto Cervantes refuerce su liderazgo.